

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



À LILLE, LE 14 MARS 2024

## EXIGEONS LA FIN DE LA COMPLICITÉ DU FESTIVAL SÉRIES MANIA AVEC L'ÉTAT COLONIAL ISRAËLIEN ! STOP A LA RÉSIDENCE DE COÉCRITURE FRANCE-ISRAËL !

Le festival Séries Mania à Lille, qui se veut une vitrine de la diversité et de l'engagement à travers les séries télévisées, se retrouve aujourd'hui face à une épreuve de vérité et d'intégrité. Du 15 au 23 mars, alors que le monde regarde en direct un génocide en cours et une famine organisée par l'Etat colonial israélien à Gaza, nous dénonçons avec la plus grande fermeté la décision irresponsable et complice de maintenir la résidence de coécriture France-Israël.

Nous, Association France Palestine Solidarité Nord-Pas de Calais, sommes horrifiés par la collaboration de Séries Mania avec la diplomatie culturelle israélienne, dans le contexte du bain de sang à Gaza, où des dizaines de milliers de Palestiniens, hommes, femmes et enfants ont été massacrés, et où le génocide en cours dénoncé par la Cour Internationale de Justice de l'ONU se poursuit en toute impunité.

Séries Mania ignore de façon flagrante les crimes contre l'humanité commis par Israël depuis 75 ans. C'est une insulte aux victimes et un mépris pour la justice.

Le festival Séries Mania admet indirectement que les conflits affectent l'industrie audiovisuelle, en témoigne l'absence de programmation lors de la nouvelle édition de séries israéliennes à cause des arrêts de production. Toutefois, en maintenant la résidence de coécriture sans condamner le génocide perpétré par Israël à Gaza, le festival déroge à ses principes moraux et à son engagement envers la liberté créative et la représentation fidèle du monde.

En 2022, Séries Mania a confié la présidence à Julia Sinkevych, marquant un geste politique en soutien à l'Ukraine. Où est donc le courage maintenant ? Où est la solidarité envers les Palestiniens qui endurent une souffrance inimaginable ?

Nous demandons que le festival Séries Mania :

- annule immédiatement et sans condition la résidence de coécriture France-Israël,
- dénonce publiquement et sans équivoque la violence et le génocide perpétrés à Gaza par l'Etat d'Israël,
- honore son engagement culturel et politique pour le respect des droits humains.

Il est temps pour Séries Mania de choisir son camp : celui de la justice et de la dignité humaine, ou celui de la complicité silencieuse. Nous ne nous taisons pas. Nous continuerons de lutter jusqu'à ce que l'éthique, l'humanité et la justice prévalent sur les intérêts politiques et financiers.

**AUCUN SILENCE N'EST PERMIS ! JUSTICE POUR LE PEUPLE PALESTINIEN !**

**CONTACT**

ASSOCIATION FRANCE PALESTINE SOLIDARITÉ (59-62)

✉ [CONTACT@NORD-PALESTINE.ORG](mailto:CONTACT@NORD-PALESTINE.ORG)